



**KFA Volleyball Stendal**  
Protokoll KFA-Versammlung am  
08.07.2008



**Ort:** Stendal, Cafeteria Winckelmann – Gymnasium

**Zeit:** 18.30 Uhr bis 19.30 Uhr

**Teilnehmer:**

Tangermünder LV, Post SDL 2 und 3, TuS Bismark 1, Stendaler VV 10, Germania Kietz, Germania Tangerhütte, Querschläger, Stendaler VV 1, Stendaler VV 2, Stendaler VV LRA, Stendaler VV Polizei, SVE Osterburg 5, TuS Lückstedt, Karsten Feilhauer (Spielwart), Falk Sichert (Staffelleiter Kreisliga), Thomas Düsedau (Staffelleiter Kreisklasse)  
entschuldigt waren: Altmark Iden und Dieter Schulze (KFA-Vorsitzender)

**TOP 1** **Begrüßung** der Teilnehmer durch K. Feilhauer

**TOP 2** **Siegerehrung** der drei Erstplatzierten der Kreisliga Stendal / Osterburg und der Kreisklasse Stendal / Osterburg

**TOP 3** **Mannschaftsmeldungen / Staffelgestaltung für die Saison 2008 / 2009**

Für die Kreisliga sind 7 bzw. 8 Mannschaften gemeldet. Da Goldbeck eine eigene Mannschaft gemeldet hat, muss abgewartet werden, ob Osterburg 3 selbst eine Mannschaft voll bekommt. Eigentlich wollten Goldbeck und Osterburg 3 eine Spielvereinigung gründen.

Es wird folgende Vereinbarung geschlossen:

- Bildet OBG 3 eine Mannschaft, steigt Germania Tangerhütte in die Kreisliga auf, damit die Liga auf 9 Mannschaften kommt.
- Bildet OBG 3 keine eigene Mannschaft, dann steigen Germania Tangerhütte und Querschläger in die Kreisliga auf, um ebenfalls auf 9 Mannschaften zu kommen.

Tangerhütte und Goldbeck verweisen auf die Fahrtkosten der Mannschaften und den Wunsch auf Heimspiele. K. Feilhauer weist darauf hin, dass dies sicherlich in Absprache mit den anderen Mannschaften machbar ist, wenn der Spielplan vorliegt. Wichtig ist jedoch, dass die Hallen in Stendal (BSZ) und Osterburg besetzt sind. Da die Hallennutzung noch kostenlos ist, müssen wir dies auch nutzen. Ein bis zwei Spielfelder sollten an den Spieltagen immer belegt sein.

Auf Grund der Kurzfristigkeit können Germania Tangerhütte und Querschläger die Spielerpässe bis zum 30.09.2008 nachreichen.

Für die Kreisklasse sind bisher 12 Mannschaften gemeldet.  
Je nach Entscheidung von OBG 3, werden also 11 bzw. 10 Mannschaften den Spielbetrieb aufnehmen.

Alle Mannschaften werden nochmals auf die Meldeunterlagen hingewiesen.  
Unbedingt sind die Kontaktdaten zu überprüfen und wenn nötig zu ergänzen.  
Die Mannschaftslisten müssen 3 Wochen vor Saisonbeginn bei den Staffelleitern vorliegen.

#### **TOP 4**

##### **Schiedsrichter**

Als Ausnahmeregelung gilt für die Saison 08/09 die Teilnahme am Schiedsrichterlehrgang als Qualifikation. Auch alte Schiedsrichterpässe erfüllen diesen Sachverhalt.

Ab der Saison 09/10 muss jede Mannschaft mindestens einen Schiedsrichter mit Lizenz haben. Ausnahmen sind nicht mehr möglich, weil der VVSA lizenzierte Schiedsrichter verlangt.

Lehrgänge sind in diesem Jahr in Oschersleben und in Burg. Termine sind auf der VVSA-Seite abrufbar.

Es wird geprüft, ob für den KFA Stendal noch ein eigener Lehrgang organisiert werden kann.

#### **TOP 5**

##### **Pokalrunden**

Es wurde diskutiert, welcher Spielmodus gewählt werden soll.

Folgende Regelung wurde beschlossen:

Die Mannschaften der Kreisklasse bestreiten die erste Runde unter sich.

In der zweiten Runde steigen die Mannschaften der Kreisliga mit ein.

Mannschaften die nicht am Pokal teilnehmen wollen, müssen bis zum 31.08.2008 ihren Verzicht schriftlich dem KFA mitteilen.

#### **TOP 6**

##### **Staffelleiter**

Für die Kreisliga ist in der Saison 08/09 Falk Sichert Staffelleiter.

Kontakt:

Falk Sichert

Krähenwinkel 34

39576 Stendal

Tel.: 0171/8849551

Mail: [falk.sichert@geo-metrik.de](mailto:falk.sichert@geo-metrik.de)

Thomas Düsedau bleibt Staffelleiter für die Kreisklasse.

Kontakt:

Thomas Düsedau

Dorfstr. 3 B

39599 Nahrstedt

Tel.: 03932941378 od. 01723845180

Mail: [taft-4@t-online.de](mailto:taft-4@t-online.de)

#### **TOP 7**

##### **Informationen zur neuen Saison**

Saisonbeginn ist für Ende September / Anfang Oktober geplant.

Im August findet noch ein Staffeltag hinsichtlich der Spielplanung statt, wenn die unter TOP 3 geplanten Entscheidungen gefallen sind.

Ab dem 01.07.2008 Ist der MIKASA- MG MVP 200 offizieller Spielball des VVSA.

Bis zum 30.06.2009 ist im Kreisspielbetrieb der Molten VL 200 zugelassen.

Können sich die Mannschaften nicht auf einen Molten VL 200 einigen, entscheidet der Schiedsrichter den MIKASA- MG MVP 200 als Spielball.

für das Protokoll

gesehen

Karsten Feilhauer  
stellv. Vorsitzender KFA

Dieter Schulze  
Vorsitzender KFA